

## Goldcorp regresa al Índice de Sostenibilidad del Dow Jones

**Guatemala, 14 de septiembre de 2012.** Hoy se realizó el anuncio de la integración de Goldcorp al Índice de Sostenibilidad de Dow Jones Norteamérica, efectivo a partir del 24 de septiembre de 2012.

Este índice evalúa a las entidades líderes en responsabilidad social empresarial utilizando para su medición rigurosos indicadores en su desempeño de las áreas de economía, ambiente y social.

*“La principal directriz de Goldcorp es la creación de valor sostenible para todos los aliados de negocio, y estamos complacidos de que nuestro compromiso con la responsabilidad social ha sido reconocido en este importante índice”,* dijo Chuck Jeannes, Presidente de Goldcorp.

*“Creemos fundamentalmente en crear efectos positivos en las áreas donde operan nuestras minas y proyectos, así como crear valor para nuestros socios”,* reitera Jeannes.

Goldcorp fue designado para la región de América del Norte por primera vez en 2010. La compañía también es miembro del Índice de Sostenibilidad de Global Nasdaq.

Estamos comprometidos a continuar trabajando para garantizar que la información sobre nuestro historial y sobre nuestras operaciones responsables llegue oportunamente a los diferentes públicos.

Para conocer más respecto al compromiso de Goldcorp con la sostenibilidad le sugerimos leer el Informe de Sostenibilidad de Goldcorp 2011 en [www.goldcorp.com](http://www.goldcorp.com)